

人権講演会

「地域のたすけあい われえあい」

桑原征平氏による人権講演会「地域のたすけあい われえあい」は、前評判が良く満席となったきびドームで、明るい「征平節」が炸裂。72歳とは思えないスピーディーでエネルギッシュな講演であった。

内容は「地域の活性化は祭りや運動会が中心にされる」「家庭が大事であり、親の力は大きく、その背中を見て、子は育つ」「男女の性別を越え、1人の人間として、その個性や力を尊重していくことが大事である」「人種差別はいけない」「部落差別はいけない」などで、桑原氏自身



の体験や、取材での具体例を紹介しながら独自の視点で熱く説かれた。

さらに、あの阪神・淡路大震災でのマスコミでは報道されていない、お寺の本堂に並べられた死者や、外への連絡手段である公衆電話のテレフォンカード、生活上で最も問題と



なる人間の排泄はいせつや水について話された。「どん底の時に世のため、人のために思いやりがあった」と涙声で話す桑原氏の姿と言葉が印象に残った。講演中、桑原氏は何度も人や物、自分を大切にして思いやる心の必要性を話された。私はその時、ある人の「平和でみんなが幸せになれる社会を諦めたくない。その理想を手放さずに頑張ることが、おとな」になることだ」というメッセージを思い起こし、強く心にかみしめた。

人権機関有田川 西井弘子

参加者の声

参加された方にご記入いただきました感想の一部をご紹介します。

とても楽しく聴かせていただきました。親の姿が子どもを育てるということを、心がけたいと思いました。ありがとうございました。

30代 女性

テンポよく「地域のたすけあい」「現在の家族のあり方」「人間としての生き方」についてや、分かりやすく「人権」「男女共同参画など生き方の多様性」を語られ、とてもよい講演会でした。

60代 女性

ラジオでのおしゃべりどおりでもしろかったです。今の若い夫婦たちに聞かせてやりたいことばかりです。私自身も気を付けて若夫婦に接するよう心がけたいと思います。やっぱりいつ聞いても教えられることがあります。また次回を楽しみにしています。

50代 女性

思いやり、たすけあいの重要性を再確認できました。桑原征平さんの話、とても良かったです。原稿などを何も見ないで、素晴らしい口調で話してくださって素晴らしいです。

60代 女性

いつもラジオを拝聴しています。今日はおもしろい話ばかりかと思っていたのですが、楽しい話の中で忘れてかけていた大事なことを教えていただきました。本当によかったです。

60代 女性

ユーモアも交えて、大切なお話を聞かせていただき感謝。あつという間に時間が過ぎました。

40代 女性

■人権に関する問い合わせ

有田川町教育委員会 社会教育課  
TEL 522-2111  
FAX 322-4827